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Abstract (en)
Compositions containing a) a lubricant or a hydraulic fluid, b) at least one compound of the general formula I <IMAGE> in which R1 and R2
independently of one another are C1-C24-alkyl, unsubstituted or C1-C12-alkyl-substituted phenyl or unsubstituted or C1-C4-alkyl-substituted C5-
C12-cycloalkyl, or R1 and R2 together are a dimethylene or trimethylene group or a dimethylene or trimethylene which is substituted by at least one
C1-C4-alkyl group, and X1 is sulphur or oxygen, and c) at least one compound of the general formulae II, III or IV, or a mixture of such compounds
or/and at least one compound of the general formula V, <IMAGE> in which R3 to R16 and X2, X3, X4, M and a are as defined in Claim 1, show a
high stability to oxidative degradation.

Abstract (de)
Zusammensetzungen enthaltend a) einen Schmierstoff oder eine Hydraulikflüssigkeit, b) mindestens eine Verbindung der allgemeinen
Formel I <IMAGE> worin R1 und R2 unabhängig voneinander C1-C24-Alkyl, unsubstituiertes oder durch C1-C12-Alkyl substituiertes Phenyl
oder unsubstituiertes oder durch C1-C4-Alkyl substituiertes C5-C12-Cycloalkyl bedeuten, oder R1 und R2 zusammen eine Dimethylen-oder
Trimethylengruppe oder ein Dimethylen oder Trimethylen, die durch wenigstens eine C1-C4-Alkylgruppe substituiert ist, darstellen und X1 Schwefel
oder Sauerstoff ist; und c) mindestens eine Verbindung der allgemeinen Formeln II, III oder IV oder eine Mischung von solchen Verbindungen oder/
und mindestens eine Verbindung der allgemeinen Formel V, <IMAGE> worin R3 bis R16 und X2, X3, X4, M und a die im Anspruch 1 gegebene
Bedeutung haben, weisen eine hohe Stabilität gegen oxidativen Abbau auf.
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